

Le FPR critique de nouveau l'intervention de Paris

Reuters, 21 juin 1994

Kigali, 21 juin, Reuter - Les rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR) ont déclaré mardi qu'ils rejeteraient toute autorisation donnée par les Nations unies à la France pour intervenir militairement dans leur pays et ont promis de s'opposer à cette opération par tous les moyens.

Dans un communiqué diffusé par la radio rebelle Muhabura, le président du FPR, Alexis Kanyarengwe, juge le projet "dangereux car il vise à protéger les assassins du peuple rwandais".

"Le FPR condamne publiquement le nouveau projet en vue d'une intervention cynique et machiavélique. Il s'opposera par tous les moyens à sa mise en oeuvre", précise-t-il.

L'ambassadeur de France aux Nations unies, Jean-Bernard Mérimée, a soumis lundi au Conseil de sécurité un projet de résolution pour permettre à Paris d'intervenir au Rwanda sous le drapeau de l'Onu. Mais les alliés de la France sont peu enthousiastes à l'idée de se lancer dans une opération risquée.

Dans son communiqué, le FPR dit accepter la décision de l'Onu de faire passer les effectifs de sa Mission d'assistance (Minuar) de 450 à 5.500 hommes mais récuse tout feu vert donné à la France, à qui il reproche son soutien actif ces dernières années au président hutu Juvénal Habyarimana dont la mort, le 6 avril, a déclenché des massacres contre la minorité tutsie.

"Le FPR exhorte la communauté internationale, et en particulier les pays africains, à se dissocier de l'agression programmée contre le peuple rwandais. Il demande au Conseil de sécurité de mesurer les conséquences que l'agression française, même avec l'accord du Conseil de sécurité, pourrait avoir pour les peuples de la sous-région", précise le mouvement rebelle. /WEM

(c) Reuters Limited 1994